
1 ・ 毎年違うコースに頭を悩ませます。

2 ・ 生駒の地形を楽しめました。

3 ・ 八尾の大会が面白かったので今回も参加しました。坂が多く大変でした。

4 ・ 生駒は6時間の方が楽しめると思いました。

5 ・ 様々なチェックポイントがあって良かったです。

6 ・ アップダウンが多く脚力が必要だと思った。

7 ・ 山と市街地が両方うまい具合に配置され、挑戦心をくすぐります。

8 ・ 特に３Hはその時間内でどうまわるか、会場の場所も含めとても悩んでそれが楽しかったです。

9 ・ チェックポイントがしんどいところにあって、しかもわかりにくく難しかったです。

10 ・ 久しぶりにいい汗をかけて楽しかったです。天気も良く楽しい休日となりました。

11 ・ とても楽しかったです。すごくいい運動になりました。来年も会社のみなさんと参加したいと思います！

12 ・ ありがとうございました！

13 ・ 毎年楽しい企画ありがとうございます。来年もよろしくお願いします。

14 ・ 去年よりハードでした。

15 ・ 1年に1度のイベントとして非常に楽しませてもらっております。来年も是非参加したいと思います。

16 ・ 例年とコースが違うので楽しめました。今までより電車の利用が少なく、休憩が出来なかったかなぁ。

17 ・ 毎年楽しんでいます。ありがとうございました。

18 ・ 3時間のファミリーの部を作って欲しい。

19 ・ 正直こんなにしんどいと思わなかった。でも、終わってみると達成感をすごく感じた。

20 ・ 昨年に続き2回目の参加です。今年は山麓公園スタート＆ゴールのため、行き帰りだけで時間を要して、

21 ・ あまり遠くへはいけませんでした。もう少しゆとりを持てるコースだと嬉しいです。

22 ・ 今回2回目。坂がきつかったです。

23 ・ UPDOWNがきつすぎました。

24 ・ 距離と時間がつかめずに初めて遅刻。減点となりました。マイナスポイント初ゲットです。

25 ・ 初の失格となって残念です。

26 ・ 風景がきれいで走っていてとても気持ちが良かった。

27 ・ 来年もあるなら頑張って参加したい！

28 ・ 協力しながらのイベントだったので団結できました！！

29 ・ お世話になりました。ありがとうございました。

30 ・ 久しぶりに歩いて良い運動になりました。楽しみながら歩くことが出来て良かったです。

31 ・ 家族みんなが最後の山の下り道を本気で駆け抜けたことがとても足の思い出となりました。
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32 ・ 誰もマイナスなことを言わず、プラスになる言葉を言い合っていて、それがケンカゼロにつながったのかなと思いました。

33 ・ 今回は前年に続き子どもと参加させていただきました。色々と考えながら行動する点で、子どももとても楽しみ

34 ・ 喜んでいたので、来年も是非参加させていただきたいです。

35 ・ 山麓公園からの出発で最初と最後が辛かった。

36 ・ なかなか難しいCPが多く戦略が大事です。

37 ・ 初めてフォトロゲイニングに参加させていただきましたが、とても楽しいと同時に体重の増加を痛感しました！

38 ・ 初めてのフォトロゲでしたが、非常に楽しめました。次は市街地メインで戦略を考えたいです。

39 ・ 初めて参加しましたが、楽しいスポーツでした。これを機にまた参加します！

40 ・ 予想以上のupdownにやられました。楽しい3時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

41 ・ 思っていたより走る時間が長く、とても楽しかった！！地図が読めないので難しい。

42 ・ 3年連続参加していますが、山の上からのスタートはビビりました。帰りに登りで帰ってこなくてはと・・・・。

43 ・ ポイントは高くないかもしれませんが、楽しい3時間ロゲでした。ありがとうございました。

44 ・ 今年は山からのスタートでなかなかハードでした。来年は街中でお願いします。。。

45 ・ しんどかったけど、楽しかった。

46 ・ 内容的には面白かったです。個人的に街中のお店を廻っていくのが多ければ良いと感じました。

47 ・ 県外から参加しているのに、「あ、この道去年通った」「前に行ったポイントだ」と街を知る楽しみを感じました。

48 ・ とても素敵な体験をさせていただいています。

49 ・ 会場が遠くなったのが残念。ただ、山麓公園は面白そうでまた寄ってみたいと思います。

50 ・ 山の中や公園の中などのモニュメントが意外にわかりにくく、それが楽しかったかも。

51 ・ 仲間のみんなと話しながら行き先を決めるのも色んな個性が現れて良かったです。

52 ・ 山道が走れて楽しかったです。

53 ・ 今回ソロで参加したため、自分の限界に挑戦したような気分を味わえた。

54 ・ 生駒で生まれ育ち、今も住んでいる街ではあるが、訪れたことのない土地や、店を知ることができ、有意義な時間を過ごせた。

55 ・ 今回はストイックに回ってしまった為、お店に立ち寄ることがかなわなかったが、いずれ行ってみたいと思う。

56 ・ フォトロゲイニング初挑戦でしたが楽しむことが出来ました。次回はさらに体力をつけて参加します！

57 ・ 初めてフォトロゲイニングをしたが、非常に楽しかった。また参加したいと考える。

58 ・ 道が分からなかった。

59 ・ 生駒市内は坂が多い！！

60 ・ 娘が大学でオリエンテーリング競技をしているので、近いスポーツだしより一般市民として参加しやすいと思って参加しました。

61 ・ 地図を読むのが割と難しく、土地勘が無いと道に迷ってばかりで時間が足りなくなると痛感しました。

62 ・ 山の上が出発なので、前半は楽しく、しかし後半は坂登りがきつく制限時間までに到着できるのかと絶望的になりました。
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63 ・ 山を楽しむのに良い時期の開催で、気持ちよく参加できました。

64 ・ 思ったより楽しめた、自然を感じつつ目的を決めて歩き回るのは気持ちが良い。

65 ・ 他の参加者や町の人と交流できたのも楽しかった。

66 ・ 小さい子供も一緒だったのでまだ早いと思いました。大人だけなら楽しいと思います。

67 ・ 子どもには厳しすぎました。疲れました。

68 ・ 今回初めて参加させていただきました。楽しみながらであっという間の3時間でした。

69 ・ 地図がもう少しわかりやすいともっと楽しめるかなと感じました。

70 ・ 宝山寺から山麓公園へ抜ける素敵なトレイルを走ることが出来ました。また趣味で走りに来ようと思います。

71 ・ 生駒って広いですねー。

72 ・ 疲れたけど楽しかった。

73 ・ 初めての参加で楽しかった。

74 ・ 有料道路を走っていて注意をうけました。走ってはダメとは知らなかった、事前に教えて欲しかった。

75 ・ スタート＆ゴールがまさかの山の上で、ちゃんとゴールできるか不安が大きかった。スタートから常に帰って来る

76 ・ タイミングを間違わないようにチームでの作戦をいつもより密にしました。

77 ・ 最後までハラハラドキドキで楽しかったです。

78 ・ 例年と違うスタートはまた雰囲気が違って楽しかったです。

79 ・ 来年は走って回りたいです。

80 ・ 今年はつかれました。。。

81 ・ 良い天気で楽しかった。

82 ・ 集合場所が車が無いと来にくいのはちょっと参加しにくいです。

83 ・ 久しぶりに体を動かしました。ありがとうございました。

84 ・ 気持ちの良い1日をありがとうございました！

85 ・ 楽しく色んな所へ行くことが出来ました。


